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MENTIONS LEGALES ET CONDITIONS D’UTILISATION DE 

L’APPLICATION « HELLO TRAVAUX » 
 

En utilisant l’application gratuite « HELLO TRAVAUX » (ci-après, l’« Application »), vous acceptez les 

présentes conditions d’utilisation, et vous vous engagez à les respecter. 

 

Propriété intellectuelle 

L’intégralité de l’Application est protégée par les législations française et internationales relatives à la 

propriété intellectuelle. Tous les droits de reproduction et de représentation sont réservés, y compris 

pour les documents à télécharger. L’ensemble des textes, graphismes, icônes, photographies, plans, 

logos, vidéos, sons, marques, logiciels, bases de données et extraits de bases de données, et plus 

généralement l’ensemble des éléments composant l’Application ne peuvent, conformément aux 

articles L122-4, L335-2 et L341-1 et suivants du Code de la propriété intellectuelle, faire l’objet d’une 

quelconque représentation, reproduction, exploitation ou extraction, intégrale ou partielle, sur 

quelque support que ce soit, sans l’autorisation expresse et préalable de COLAS SA ou d’une de ses 

filiales. 

Le non-respect de cette interdiction constituerait un acte de contrefaçon pouvant engager la 

responsabilité civile et/ou pénale de son auteur. Colas SA ou une de ses filiales se réserve le droit 

d’engager des poursuites judiciaires à l’encontre de toute personne qui n’aurait pas respecté cette 

interdiction. 

De même, il est strictement interdit d’utiliser ou de reproduire l’expression « HELLO TRAVAUX » et /ou 

son logo, seuls ou associés, à quelque titre que ce soit et sur quelque support que ce soit sans l’accord 

préalable et écrit de Colas SA ou d’une de ses filiales.  

 

Responsabilité de Colas SA 

Les informations communiquées dans l’Application sont fournies à titre indicatif, elles sont non 

contractuelles et ne sauraient engager la responsabilité de Colas SA ou d’une de ses filiales. Elles 

peuvent être modifiées ou mises à jour sans préavis. Colas SA se réserve également le droit, à tout 

moment et sans préavis, d’apporter des améliorations et/ou modifications à l’Application. 

La responsabilité de Colas SA ou d’une de ses filiales ne saurait être engagée pour : 

• Les dommages de toute nature, directs ou indirects, résultant de l’utilisation ou de l’incapacité 

à utiliser l’Application et notamment toute perte d’exploitation, perte financière ou 

commerciale, perte de programmes et/ou de données en particulier dans le système 

d’information de l’utilisateur de l’Application. 

• Les dommages de toute nature, directs ou indirects, résultant du contenu et/ou de l’utilisation 

ou de l’incapacité à utiliser des sites internet/applications liés à l’Application ou auxquels les 

utilisateurs pourraient avoir accès via l’Application. 

• L’impossibilité d’accéder à l’Application. 

• Les omissions et/ou erreurs que pourrait contenir l’Application. 

 



Géolocalisation 

L’utilisation de la fonctionnalité de géolocalisation de l’Application nécessite le consentement 

préalable express de l’utilisateur à être géolocalisé. Pour cela l’utilisateur devra activer, s’il le souhaite, 

la fonction de géolocalisation directement dans les réglages de son terminal mobile et accepter que 

l’Application puisse y avoir recours. Cette fonctionnalité peut, à tout moment, et sans frais, être 

désactivée ou activée. 

Grâce à l’activation de la fonction de géolocalisation par GPS du téléphone mobile et de l’Application, 

l’utilisateur peut recevoir des messages informatifs liés aux chantiers à proximité durant la session 

d’utilisation de l’Application. 

Le téléphone mobile calcule alors lui-même sa position. 

Que l’utilisateur ait ou non accepté d’être géolocalisé, il peut aussi voir s’afficher les informations liées 

à l’ensemble des chantiers sur son terminal mobile. 

 

Données relatives au terminal et à la connexion à l’Application 

Les données relatives aux paramètres de connexion et au terminal de l’utilisateur, recueillies ou 

traitées à l’occasion de son utilisation de l’Application, sont destinées à Colas SA ou l’une de ses filiales, 

ses sous-traitants et partenaires, situés dans et hors de l’Union européenne, afin d’assurer le bon 

fonctionnement de l’Application, d’améliorer les services offerts sur l’Application, d’adapter l’affichage 

du contenu de l’application aux paramètres du terminal de l’utilisateur. 

 

Droit d’accès et de rectification et droit d’opposition des utilisateurs identifiés 

Aucune donnée sur les utilisateurs de l’Application n’est récoltée. Seul un pseudonyme est nécessaire 

pour pouvoir se connecter à l’Application, pseudonyme défini par l’utilisateur lui-même. 

 

Loi applicable 

Les présentes Mentions Légales et Conditions d’utilisation, l’Application et toutes conséquences de 

son utilisation ou de sa disponibilité ou de son indisponibilité, sont régies par la loi française. 

 

Crédits 

L’application est éditée par : 

COLAS DIGITAL SOLUTIONS  

DIGITAL SOLUTIONS  

1 bis rue du Petit Clamart - 78140 VÉLIZY-VILLACOUBLAY   

Au capital de 1.575.000€, SIRET RCS 709 804 884 00035 

 

 

 



LEGAL NOTICES AND TERMS AND CONDITIONS OF USE OF THE "HELLO 

TRAVAUX" APPLICATION 
By using the free "HELLO WORKS" application (hereinafter referred to as the "Application"), you 
accept 
and agree to comply with these general terms and conditions of use. 
 
Intellectual property 
The integrity of the Application is protected by French and international intellectual property law. All 
reproduction and representation rights are reserved, including for downloadable documents. In 
accordance with articles L122-4 and L341-1 et seq. of the Intellectual Property Code, texts, graphics, 
icons, photographs, plans, logos, videos, sounds, trademarks, software, databases and extracts from 
databases and, more generally, items making up the Application may not be represented, 
reproduced, 
used or extracted, in full or in part, on any medium whatsoever, without the express prior 
authorisation of COLAS SA or one of its subsidiaries. 
Failure to comply with this prohibition constitutes an infringement which may incur the civil and/or 
penal liability of its perpetrator. Colas SA or its subsidiaries reserve the right to initiate legal 
proceedings against any person who has not complied with this prohibition. 
Similarly, it is strictly forbidden to use or reproduce the expression "HELLO TRAVAUX" and/or its logo, 
alone or in combination, in any capacity or on any medium whatsoever without the prior written 
consent of Colas SA or one of its subsidiaries. 
 
Liability of Colas SA 
The information provided in the Hello Travaux application is intended as a guideline only, is not 
contractually binding and cannot incur the liability of Colas SA or any of its subsidiaries. It can be 
modified or updated without notice. Colas SA also reserves the right to make improvements and/or 
changes to the Application at any time and without notice. 
Colas SA or its subsidiaries may not be held liable for: 

• Direct or indirect damages of any kind, whether arising from the use or inability to use the 
Application, including any business, financial or commercial loss or loss of programmes and/or 
data, particularly in the IT system of the user of the Application. 

• Direct or indirect damages of any kind resulting from the content and/or use or inability to use 
websites/applications related to the Application or to which users may have access through 
the Application 

• Application inaccessible 

• Omissions and/or errors that could be contained in the Application 


